



すみれ通信

2022年 11月 第4号

日中のぽかぽかとしたお日さまがより暖かく感じられる程、朝晩が冷え込むようになりました。

衣服をこまめに調整しながら、一段と寒くなる季節に負けず、元気いっぱい過ごしていきたいと思います。



運動会インタビュー♪

運動会では、お忙しい中参加していただきありがとうございました。

【子ども達の感想】

【Kくん】

リレーで友達が先に走ってしまったけど、負けたくないって思ったら一生懸命走ることが出来たよ！あと、最後の方で同じくらいにゴール出来たのは嬉しかったんだ♪

他にもお遊戯のポーズについてや、大玉を転がした時の感想など様々な競技の楽しいエピソードがたくさんありました！



頑張れ！

頑張れー！！



フレ・フレ
フラッグ海洋少年団♪



負けないぞー！



みんなでゲーム♪

子ども達はゲームが大好き！「今日はフルーツバスケットをするよ！」と声を掛けると「やったー！」と大喜び。始まる前にルールを説明すると、何回か行っているので「もう、(ルールは)覚えたよ！」と言う声も。果物のメダルを首にかけフルーツバスケットが始まると、何の果物が選ばれるのかドキドキワクワク。「フルーツバスケット」と鬼役の子が唱えると「きや～！」と叫びながら空いている椅子へ一直線。空いている椅子に気付けていない時には「こっちだよ！」と教えてあげたり、鬼の役になりたくて、お互いに「ここの椅子に座りなよ！」と譲り合う姿もしばしば…。椅子の取り合いではなく、椅子の譲り合いでです。

ところが…、椅子の譲り合いをしていた子ども達も、椅子取りゲームとなると一変！ピアノの音を良く聞き、曲が止まると我先に椅子に座っています！時々二人で同じ椅子に座ってしまうと、おしりで押し合いの戦いが…。保育士の「じゃんけんだよ～」と言う声に、すぐっと立ち上がり真剣な表情でじゃんけんをしています。負けても泣いたり怒ったりせず、待機場所で元気な声で友達を応援しています。また、好きな曲が流れるとみんなで楽しく歌ったり、踊ったりしながら楽しんでいた子ども達です！！

